

HOMENAJE A MARINO GÓMEZ-SANTOS

En un hotel madrileño fue celebrado un almuerzo en homenaje a Marino Gómez-Santos, con motivo de haber sido galardonada su última obra *Vida de Gregorio Marañón*, con el Premio Nacional de Literatura «Menéndez Pelayo 1971», y al que asistieron más de 200 personalidades de la vida científica y cultural española.

Intervinieron en el acto don José García Nieto, quien leyó, a los postes, las numerosas adhesiones recibidas, don Juan Ignacio Luca de Tena y el duque de Alba. Agradeciendo la presencia de los asistentes y refiriéndose a la figura del protagonista de su libro, cerró el homenaje el propio Marino Gómez-Santos.

núm. 486 de LA ESTAFETA LITERARIA



Marino Gómez Santos, recibiendo el Premio «Menéndez Pelayo»